

Gelar Open House 2024, Wakil Bupati Samosir Ajak Masyarakat Jadi Pelopor Pembangunan

Karmel - SAMOSIR.JURNALIS.ID

Jan 15, 2024 - 21:07



Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST, Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang, MM dan Mantan Wakil Bupati Samosir Periode 2015-2020 Juang Sinaga bersama artis-artis menyanyikan beberapa lagu di acara Open House Wakil Bupati Samosir

SAMOSIR-Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang, MM mengajak seluruh jajaran Pemerintahan dan masyarakat untuk menjadi pelopor pembangunan di Kabupaten Samosir demi mewujudkan kesejahteraan masyarakat

Ajakan untuk menjadi pelopor pembangunan di Kabupaten Samosir disampaikan oleh Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang saat menggelar Open House merayakan Tahun Baru 2024 di Rumah Dinas Bupati Samosir, Senin (15/01/2024)

Wakil Bupati Samosir dalam sambutannya diawali dengan mengucapkan selamat Hari Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 kepada seluruh masyarakat Samosir dan berharap Kabupaten Samosir semakin bangkit dan semakin maju pembangunannya di tahun 2024 ini.

"Open House ini digelar bertujuan untuk meningkatkan silaturahmi sekaligus untuk memupuk rasa kebersamaan antara pemerintah Kabupaten Samosir dengan masyarakat dan seluruh Stakeholder untuk membangun hari esok yang lebih baik lagi,"ucap Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang

Ia juga meminta jajaran Pemerintahan dan masyarakat Kabupaten Samosir menjadikan momentum Natal dan Tahun baru ini untuk meninggalkan kebiasaan yang buruk agar menjadi lebih baik sehingga berbagai pencapaian kinerja dimasa yang lalu dapat kita tingkatkan dimasa yang akan datang.

"Kami juga menyadari masih banyak harapan masyarakat Samosir yang belum sepenuhnya dapat dipenuhi dan wujudkan, hal tersebut bukan karena faktor kelalaian dan kesilapan namun dipengaruhi keterbatasan karena sumber daya yang belum kita miliki,

Untuk itu, marilah kita bekerja bersama dan bergandengan tangan serta saling bahu-membahu untuk membangun Kabupaten Samosir yang lebih baik demi mewujudkan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Samosir,"ajak Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang.

"Kepada Organisasi Perangkat Daerah (OPD) yang terkait agar melaksanakan even-even internasional dan menggali objek-objek wisata yang baru agar wisatawan mau berlama-lama tinggal di destinasi wisata negeri Indah kepingan sorga Kabupaten Samosir ini,"pintanya

Dalam kesempatan yang sama, Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST didampingi Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang, MM dan Mantan Wakil Bupati Samosir Periode 2015-2020 Juang Sinaga bersama artis-artis menyanyikan beberapa lagu dihadapan undangan

Open House tersebut dihadiri Langsung Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, Wakil Ketua DPRD Samosir Pantas M. Sinaga dan beberapa anggota DPRD dan Mantan Wakil Bupati Samosir Periode 2015-2020 Juang Sinaga dan Nyonya Martua Sitanggang. (Karmel)